

JUSTICIA INFINITA (O)

LA TRINCHERA DEL HUMOR... CON ANIMUS JOCANDI

SE BUSCA

AI PEPE verdadero
Ud. que sí es el duro, ni se ha asomado en esta crisis futbolera. Dicen que ya se está frotando las manos...del Ecuador.



PURA FICCIÓN // CICUTA

Previsión: fin al encargo del poder provisional

Que ni crea George que es el 'number one', ni siquiera interinamente. Aquí no se cae ni la hoja de un árbol ni finaliza el concurso mundial del hornado si no está el que sabemos. Por suerte volvió para inaugurar la ruta Collas y aderezar la vida de adoradores y detractores. Sí, los de-tractores que están haciendo harto billete con el auge de la construcción.

La Ministra de Transporte dice que el último costo de la Collas se debe a que fue necesario remover gran cantidad de tierra. ¿De veras? ¿Y para qué sirve la planificación, entre tanta secretaría planificadora y tanto doctor?

La ministra Paola dice que la tierra removida equivale a 17 veces el estadio Atahualpa. Es una comparación, porque nadie del Gobierno quiere remover ni en sueños nada relacionado con el fútbol, ¿no es cierto, Pepe Pancho?

El innombrable vuelve para afrontar también la decisión de que el Biess maneje los fondos previsionales, que según todo indica pudieran convertirse en previsionales.

La justicia indígena ya no podrá ser cubierta por los medios, ni siquiera cuando se trate de la apropiación del diseño de una camisa.



SUERTE O MUERTE // PANCHO

La liquidez no cuadra



PELOTAZOS AL AIRE // DEL INFORMANTE

Chirofside: rendir cuentas sin números

Tranquilo, sin despeinarse. Relajado vino, después de bailar samba con unas zambas.

Llegó a la Comisión como si nada hubiese pasado. Por tuwitter le avisaron que el Mundial se acabó, que la Tri no pasó de fase, que el DT era la última rueda del coche por culpa del linchamiento mediático y de los hinchas desagracedidos.

Primero dijo que el fútbol anda bien. El canal de fútbol tuvo y tiene gran sintonía y los partidos por la tele activan a millones de televidentes que se tragan la propaganda oficial.

Los hinchas no van a la cancha porque prefieren a un 'pueta' repitiendo versos ajenos y frases hechas. Dijo que es feo achicharrarse en las tribunas y correr el riesgo de caer en

manos de algún 'barrabrava', encima no ver las repituchas de los goles y de los petardos de los linesmanes y de los pitos Fufa, que son tan malos como los pitos Fofa, pero con contenidos interculturales y cuota nacional. Espacio para la publicidad.

A propósito, les sopló cuatro frescas a los dirigentes que no pagan de su bolsillo los sueldos, despotricó contra los equipos que no producen jugadores para la selección y no dan trabajo a los empresarios Fufa.

Cuestionó a los reventas de cuello blanco, advirtió a los dirigentes que no quieren ser tachados de alzamos, que se quedarán sin el próximo mundial si no aprueban otra re-re-elección y se quedarían fuera de lugar. Pitazo final. Cuentas en cero.

LA AUTOPSIA

Al Richie Tapiño le queda poco en esta vida: el encierro del As-sange y una que otra visita a un país revoltoso. El que sabemos le llevó flores de exportación a su lecho, de esas que se venderán en Europa.



LA BABOSADA DE ORO

“Nosotros somos funcionarios públicos, no somos políticos, actuamos académica y jurídicamente”.

El Tavo Jalkh Chuta, habló el ex Ministro del Gobierno que anunció que iba a meter las manos en la Justicia.

EL RASTRO PERDIDO // LUIS CHAUVÍN

Mauri y Jimmy en su primera cumbre

El Mauri se dio cuenta de que si no 'Suma' no vive y que era necesario cruzar ideas con el Jimmy, quien, alegando que tiene 'Madera de Guerrero' se ha librado del 'coge-coge' de la revolución. La red de los llamados "gobiernos autónomos descentralizados" es fundamental para defenderse de la "gadejo" y el triquitraque mashista.

Todos sabemos que el Alcalde es el responsable de la administración de un municipio; tiene vinculación directa con el pueblo y defiende sus intereses con la ejecución de obras y políticas locales que mejoren su calidad de vida. Pero la nueva ola quiere abarcarlo todo y por ello quiere agarrar del cogote a todos los alcaldes suprimiendo fondos que siempre

han recibido los municipios.

La cumbre 'SUMA-Madera' puede ser positiva. Si bien no se toparon temas electorales, es obvio que están en sus sillones por efectos del 23-F. Los proyectos de Guayaquil están listos para compartir con Quito le dijo el 'Chino' al pipiolo Alcalde; y los nuestros pueden servir para Guayaquil, respondió él. Ahí sí el 'Chino' abrió los ojos y preguntó: '¿y yo qué me hago con el Metro?'...

La cumbre terminó con promesas de reencuentros y el intercambio de locro de papas con encebollado de bagre, tripa mishqui con encocado de cangrejo; dos concejales de AP de Quito por dos ediles de Madera de Guerrero de Guayaquil. Un abrazo selló el compromiso.

OJO AL PARCHE // LUJÁN

Jalkh y Pazmiño prueban la ortiga justiciera



PREFERIBLE OLVIDAR



PREFERIBLE OLVIDAR



TWISTTER

@VladimirOrange Con lo del Tin, queda una vez más en evidencia el pésimo trabajo de Dusan Dráskovic en formativas.

@AldoCassola Así que los fondos no son privados (según Correa) y pasarán a administración de una cosa que no es del estado (según Alvarado). Entendido!.

@tebitanayala El masterplan del @AeropuertoUIO contempló una pista alterna a corto plazo, ese espacio ahora lo ocupa parte de la ruta #Collas.

LAS VERDADES DE // SOFLAQUITO

Las vacaciones del Jefe Rafael...

Correa se fue a Bruselas doce días, qué emoción, dando al pueblo ecuatoriano una grata vacación.

Antes de viajar a Europa Rafael mostró su perfil durante una semana en el gigante Brasil.

Una charla magistral dio Rafico a los paolistas y con tono sabatino les convirtió en correístas.

Y luego durante una hora conversando con un chico una clase le dio a Lula sobre la revolución.

Pero al llegar a Bruselas casi casi se sonroja porque le tenían lista "Rafael, tarjeta roja...".

Claro, fue bien recibido y la familia reunida le pidió "no, por favor, reelección indefinida...".

Todo bien y luego el Jefe volvió a Quito muy puntual para seguir, noche y día, con la campaña total...

Con solo una novedad: alguien le dijo con lata: •Jefecito, le contamos que está faltando la plata...

LAPIZURDO // ROQUE

¡El milagro de 'Hablar lindo'!

